

Reconocimiento para la UJI - El Mundo Castellón al Día - 24/08/2016



El vicalcalde, Enric Nomdedéu, y Vicent Climent, rector de la UJI. EL MUNDO

PREMIO CANIGÓ

Reconocimiento para la UJI

CASTELLÓN. El vicalcalde de Castellón, Enric Nomdedéu, ha sido el encargado de realizar la *laudatio* en el acto de entrega del Premio Canigó que la Universitat Catala-

na d'Estiu (UCE) ha otorgado a la Universitat Jaume I de Castellón en un acto celebrado en el marco de unas jornadas dedicadas al Eje Mediterráneo. /EL MUNDO